

Jahresbericht 2019

Babytreff in der Bibliothek

Unsere Mutterberaterin bietet regelmässig treffen für Mutter und Kind im Pfarrhaus in Müstair an. Dort können sich die Mütter austauschen und es entstehen neue Kontakte. Auf meine Anfrage die Treffen einmal in die Bibliothek zu machen fand es die Mutterberaterin die Idee toll. Mittlerweile haben wir vier Treffen in der Bibliothek abgehalten. Das Echo war gut und es haben sich neue Kunden angemeldet. Auch für 2020 sind vier Treffen geplant.

Vorlesetag

Die 3. Klasse hatte zum Thema „Fantasie“ Geschichten geschrieben. Am 22 Mai haben die Schüler ihre Geschichten in der Bibliothek vorgelesen. Auch die Eltern waren dabei und sie staunten nicht schlecht was für fantasievolle Geschichten daraus entstanden sind. Es war eine gelungene Veranstaltung.

Erzählnacht

Zum Motto „Kinder haben auch Rechte“ luden wir die 3. Klasse ein. Ein kurzer Film hat die Kinder aufgezeigt welche Rechte sie haben. In der Bibliothek haben wir dann verschiedene Plakate mit richtigen aber auch einige mit falschen Rechte ausgestellt. Die Schüler mussten dann die richtigen Kinderrechte herausfinden.

Schulklassen

Dieses Jahr haben wir mehr Schulklassenbesuche gehabt. Das freut uns sehr. Auch Kindergartenschüler haben uns regelmässig besucht.

Volesetag



Erzählnacht zum Motto „Kinder haben auch Rechte“

